

---

## [La Métropole Rouen Normandie lance son système d'alerte SMS « Risques industriels et naturels » pour les habitants](#)

Les communes de la Métropole Rouen Normandie sont concernées par des risques technologiques (risques industriels avec notamment 24 sites Seveso, et liés au transport de matières dangereuses) et par des risques naturels (inondations et mouvements de terrain dus aux cavités souterraines et aux falaises), mais également par des phénomènes météorologiques et des épisodes de pollution atmosphérique. C'est pourquoi la Métropole Rouen Normandie lance aujourd'hui un système d'alerte par SMS afin de pouvoir prévenir la population rapidement en cas d'événement majeur. Ce système vient en complément des sirènes et des autres systèmes d'alerte déjà mis en place par certaines communes.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Charlotte Goujon, Vice-présidente en charge de la santé et de la sécurité sanitaire et industrielle : « Les outils d'alerte de la population existants ont montré leurs limites lors de l'incendie de septembre 2019. L'événement a rappelé à chacun l'inadaptation du système d'alerte à la population par sirènes lors d'un accident industriel. Si tous les habitants de la Métropole pouvaient voir le panache de fumée, l'information sur la gravité de la situation n'était pas suffisante. Il est primordial que les populations reçoivent, en même temps que le signal, des informations sur la nature de l'événement et les consignes à appliquer. L'État a annoncé le déploiement d'un système modernisé d'alerte et d'information aux populations, au moyen du cell broadcast (sans inscription, dans une zone géographique donnée) et des SMS géolocalisés, mais ce système est prévu au plus tard en 2022. C'est pourquoi nous avons décidé de mettre en place, sans attendre, un système d'alerte de la population par SMS à disposition des communes ».

